企甲佐高だより

(10月号) 193号

発 行 日:令和3年10月28日

発行責任者:校長 堀川 丞美

集:総務部





10月15日(金)にスポーツフェスティバルが開催され、新型コロナウイルスの感染防止対策をとりながら、午前中はバレーボール、午後からはバドミントンの競技が行われました。バレーボールでは、最後に、赤団選抜と青団選抜が対戦し、勝った青団選抜が職員チームと対戦し、僅差で職員チームが勝利しました。バドミントンでは混合ダブルスの試合の後、最後に男女別に選抜されたシングルスの対戦が行われ、生徒たちの白熱した素晴らしい試合に観客一同見入ってしまいました。結果としては、バレーボールでは赤団、バドミントンでは青団が勝利し、今回の紅葉の陣での総得点では、赤団の勝利となりました。スポーツフェスティバルも残すところ2回です。果たして勝負の行方は如何に・・・。





避難訓練

10月7日(木)に「浸水と土砂災害」を想定した避難訓練が行われ、最初に放送で防災主任の吉本先生から避難訓練の目的と避難経路の説明がありました。その後、「洪水警報が発表され、緑川の水位が避難破断水位を超過し、甲佐町か

ら避難指示が発令された」 との想定で、また、体育館 裏山の土砂崩れが起きる可 能性があることから、体育 館から遠い校舎3階への垂 直避難が行われました。



あいせつ運動

秋の全国交通安全運動に伴い、9月27日 (月)から一週間、各クラスの交通委員と職員が、学校周辺の通学路で登校指導を行いました。また、本校正門前では、育友会の方々と生徒会役員によるあいさつ運動が行われ

ました。保護者の方や 生徒会の元気の良い挨 拶に、登校してきた生 徒たちは少し照れなが らもきちんと挨拶を交 わしていました。



甲佐中学校3年生体験入学

10月7日(木)の午後、甲佐中学校3年生の体験入学が行われました。最初に体育館で学校や公営塾あゆみ学舎の説明が行われた後、前半は国語、数学、英語、後半は地歴・公民、音楽、理科、福祉教養コース、ビジネス情報科に分かれて体験授業がありました。希望する生徒には、



閉会後、公営塾あゆみ学舎の見学も行われました。

中学生のアンケートには、「甲佐高校について知らなかったので、体験して甲佐高校の良いところを知ることができた」「校外での活動が多くあっていて地域との関わりが深い学校だと感じた」などの感想がありました。





ビジネス情報科3年生 地域連携型交流学習中間発表

9月30日(木)に、3年ビジネス情報科では、地域連携型交流学習(長期インターンシップ)の中間発表会を実施しました。この交流学習は、それぞれの事業所で、4月から12月にかけて18日間の職場体験を行うもので、地域の事業所のみなさまのご協力のお陰で成り立っている実習です。前半部分の実習を終え、現場実習を通して感じたことや今後改善したいことなどをスライドに

まとめ、一人ずつ発表しました。生徒たちの感想には、「実習前はうまくコミュニケーションが取れるか不安でしたが、社員の方々が明るく親しみやすかったので、楽しく働くことができました」「建築の仕事は各場所を一人ですると思っていましたが、それは全く違っていて、みんなで協力して作業をされていました」などがありました。仕事内容は一人ひとり違いますが、共感する部分も多くあったようです。自身の振り返りだけではなく、他の人たちの活動と学びを知ることができる有意義な時間となりました。



性 教 育 購 演 会

10月22日(金)に「ゆあさいどくまもと」の支援員の方をお招きして、性教育講演会が実施されました。私たちが安心・安全に暮らすために、「性の境界線」をお互いに尊重することが大切だということを学びました。また、最近は、デ

ジタル性暴力(送った写真を SNS で拡散される)が増加しており、何かあったら一人で解決しようとせずに信頼できる大人に相談してほしいと話がありました。



甲佐レオクラブ

10月11日(月)の登校時に、甲佐ライオンズクラブの皆さんと一緒に、薬物乱用防止の呼びかけとチラシ配布を正門付近で行いました。合同で取り組みはじめて4年目に



なります。 薬物の恐ち生た や先生方に うてことがで きました。

青垣祭に向けて

11月12日(金)に開催される青垣祭に向けて、 生徒会を中心に、各学年や文化系部活動、委員会な どで準備を行っているところです。今年の青垣祭も、 新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、来客 美術部





者は本校生徒と同居される御家族に限らせていただきます。生徒を通して事前に名簿登録が必要で、許可の方には駐車券を発行します。当日になっての入場はお断りさせていただきますので、 どうぞ御了承ください。当日は検温とマスクの着用も必要です。御協力よろしくお願いします。

「ニラみそあられ」「ニラえびあられ」生徒販売実習!



ビジネス情報科2年生が販売実習を行います。 場所は、甲佐町役場横のろくじ館前です。 年内の販売実習予定日は、

11月24日(水)、12月8日(水)、12月15日(水)です。

いずれも午後1時45分~2時45分までの間です。どうぞお立ち寄りください。